



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Para mejorar la calidad de vida de los castellonenses

El PP presenta en el Congreso 22 enmiendas que cubren las necesidades básicas de la provincia

Vinaròs, 3 de noviembre de 2008

El diputado nacional del Partido Popular por la provincia de Castellón, Juan Costa, ha afirmado hoy que *"el Partido Popular ha presentado 22 enmiendas a los Presupuestos Generales del Estado, por un importe superior a 100 millones de euros y que cubren las necesidades de las cuatro áreas básicas de la provincia: aumento de infraestructuras, agua, seguridad y financiación autonómica"*.

Juan Costa ha realizado estas declaraciones en la rueda de prensa que ha ofrecido esta mañana en la sede del Partido Popular de Castellón, acompañado por los también diputados nacionales Andrea Fabra y Miguel Barrachina, para dar cuenta de las enmiendas a los Presupuestos Generales del Estado que el Grupo Popular ha presentado en el Congreso de los Diputados.

El diputado castellonense ha afirmado que *"creemos que las reivindicaciones que el Partido Popular de Castellón realiza a través de estas enmiendas intentan paliar las carencias que el ejecutivo de Zapatero ha dejado patentes en la propuesta de presupuestos"*, por lo que ha afirmado que *"esperamos que los diputados y el senador del PSPV-PSOE en Castellón las respalden como haremos nosotros con sus dos enmiendas"*.

Las enmiendas relativas al aumento de las infraestructuras en la provincia se centran en la construcción del tramo de la autovía A-7 desde La Jana hasta el fin del término de la provincia por el norte y desde Vilanova d'Alcolea hasta La Jana, la creación del acceso Norte a Vila-real por la N-340, la duplicación de la variante de Castellón, así como la construcción de la variante de Benicàssim y el tramo de Peñíscola a Vinaròs -también en la N-340-, el enlace del a CV-10 hasta el acceso a la AP-7 a su paso por Vall d'Uixó y el tramo de la N-332 desde la Masía de la Torreta hasta Morella Sur.

Asimismo, el grupo parlamentario popular en el congreso ha presentado diversas mociones para la construcción de los accesos ferroviarios al Puerto de Castellón por el Sur, el Corredor de Alta Velocidad Mediterráneo y el AVE de Valencia a Castellón.

Con respecto a las enmiendas relacionadas con el agua, van encaminadas al establecimiento de un Consorcio de Aguas en la provincia de Castellón, para mejorar la gestión del Agua en la provincia.

Por otro lado, con respecto a la seguridad, los populares en la Cámara Baja han presentado enmiendas para que creen nuevos juzgados de primera instancia e instrucción y de vigilancia penitenciaria en Albocàsser, Vila-real y Castellón, así como que se priorice la construcción o acondicionamiento de los cuarteles de la Guardia Civil en Albocàsser, Montanejos, Vilafranca del Cid, Nules, Almassora, Onda, Morella, Vall d'Uxó, Vinaròs y Burriana.

Por otro lado, los populares han presentado también enmiendas con respecto a las actuaciones a cargo del denominado 1% cultural, entre las que se encuentran la rehabilitación de la Torre del Rey y su entorno de Oropesa del Mar, la restauración del conjunto fortificado de Alcalá de Xivert, la rehabilitación de la muralla de Segorbe, la construcción del Centro Cultural polivalente de Vall d'Uixó, la restauración de la Cartuja de Val del Cristo en Altura, la recuperación de lavadero, arco romano y el acueducto de Algimia de Almonacid, la ampliación del Museo de la Naranja de Burriana y la restauración del Palau Castell de Betxí.

Finalmente, los populares se han referido a las enmiendas relativas a la construcción prioritaria del Paseo Marítimo de Vinaròs y la segunda fase del Mur de la Serratella del puerto de Burriana.